

## WIR BEI SANUM

### EINBLICKE IN UNSER FAMILIENFEST ZUM 50-JÄHRIGEN FIRMENJUBILÄUM

**SANUM-Kehlbeck**

Am 4. Wochenende im September haben unsere Feierlichkeiten zu unserem 50-jährigen Firmenjubiläum stattgefunden. Wie versprochen, möchten wir Ihnen an dieser Stelle Einblicke geben, wie wir dieses große Ereignis gefeiert haben.

Es war rührend zu sehen, wie viele unserer Vertriebspartner der Einladung gefolgt sind. So gingen am ersten Tag unseres "Feier-Wochenendes" rund 40 Gäste zusammen mit vielen Mitgliedern der Familie Kehlbeck auf eine besondere Bahnfahrt. Mit einem Triebwagen aus den 30er-Jahren ging es auf eine kulinarische Reise durch die Region rund um unseren Stammsitz Hoya.

Es wurden dabei verschiedene ausgewählte Punkte angefahren, an denen an Besichtigungen teilgenommen werden konnte und immer auch mal regionale Produkte verkostigt werden konnten.

Ein Highlight war u.a. der Besuch des Heimatmuseums in Hoya, bei dem die Gäste sich über die Historie der Stadt informieren konnten. Im Anschluss wurde im nahegelegenen Bürgerpark eine etwas größere Pause eingelegt, bei der die Reisegruppe bei einem leckeren Snack den Begrüßungsworten der Bürgermeisterin lauschen durften.

Im weiteren Verlauf der Bahnfahrt wurde schließlich noch ein Zugwechsel vorgenommen: Ein Teil der Strecke wurde mit einem historischen Dampfzug zurückgelegt, was den Mitreisenden auch sehr gut gefallen hat. So ist es nicht verwunderlich, dass die Gruppe sich für ein Erinnerungsfoto vor eben diesem Dampfzug aufgebaut hat.

Begleitet wurde diese besondere Bahnfahrt von einem Zugführer und einem Zugbegleiter sowie vielen ehrenamtlichen Helfern, die alle in ihrer einmaligen Art und Weise mit dafür gesorgt haben, dass die Fahrt

zu einem unvergesslichen Erlebnis wurde. Der Tag ging mit einem Abendessen zuende, bei dem die Reisegruppe die Eindrücke vom Tag noch einmal Revue passieren lassen und auch in die vielen Erinnerungen aus den letzten 50-Jahren SANUM eintauchen konnte. Wir danken nicht zuletzt auch unserem Fotografen Maciej Michalczyk für die tollen Erinnerungsbilder!

Der zweite Tag unseres "Feier-Wochenendes" fand in Hoya auf dem Firmengelände von SANUM-Kehlbeck statt. Bei bestem Wetter kamen alle SANUM-Mitarbeiter und ihre Familien sowie die Vertriebspartner, einige Referenten und Ehemalige zusammen, um dieses besondere Jubiläum im Rahmen eines Familienfestes zu feiern.

Das bunte Programm lud zum Schlemmen, Genießen und Entdecken ein. Vom Grillbuffet bis zum frisch gezapften Jubiläumsbier, von warmen Waffeln und kaltem Eis bis zu fluffigem Apfelkuchen mit frisch aufgebrühtem Kaffee – für jeden Geschmack war etwas dabei.

Damit sich die kleinen und großen Gäste auch gut unterhalten fühlten, sorgte ein abwechslungsreiches Spiel, Spaß- und Musikprogramm für gute Laune.

Auch Einblicke ins Unternehmen – so wie es im Rahmen der GMP-Vorschriften möglich ist – wurden gewährt. Auch die wurden gut und gerne angenommen.

Ob beim Fußball-Dart, Kinderschminken oder in der Foto-Box – es wurde viel gelacht und die Zeit verging wie im Fluge.

Nachdem der Sieger beim Fußball-Dart gekürt worden war und jeder Mitarbeiter sein Geschenk in den Händen hielt, ging es nach einem gelungenen Tag mit vielen positiven Eindrücken nach Hause.

Rückblickend können wir nur DANKE sagen:

*Danke an alle, die mit uns das 50-jährige Firmenjubiläum gefeiert haben!*

Es ist schön zu sehen, wie viele Menschen hinter SANUM stehen und an die Therapie mit SANUM-Produkten glauben, diese weiterentwickeln und verbreiten möchten.



